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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年９月定例会  

 

１番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 白井市長の政治姿勢について問う。 

(1) ６月議会で具体的に質問した「５項目の疑問」への明確な答弁をなぜ

避けるのか。「国家公務員倫理法」に準ずるのなら、「職員の不正行為」

に対する市民の疑問を究明すべきではないか。 

(2) 職員のパワハラやセクハラなどの事例に対して、市はどう対応してい

るのか。 

(3) 「職員倫理規程（あるいは条例）」は、その後どうなっているのか。 

２ 「空き家バンク」事業について問う。 

  ５年前に大きな問題となった「空き家バンク」事業について、その後の

処理について問う。 

３ 埴生複合施設について問う。 

  埴生複合施設の予算が通ったが、その後の取組について問う。 

 

２番 小 野   泰 議員 

１ 水道事業のアセットマネジメントの結果における今後の取組について 

(1) 更新需要への対応をどのように考えるか。 

(2) 広域に対する影響について 

２ 汚水処理施設整備構想について 

(1) パブリックコメントの意見募集結果について 

(2) 下水道事業における公営企業会計移行への対応について 

(3) 下水道の資産管理計画について 

(4) 下水道事業は普及率５０％を超えると事業の健全化が図れるというこ

とだが、本市の現状について伺う。 

(5) 都市計画税との関連について 

 

３番 中 村 博 行 議員 

１ 白井市長の進退について 

次年度以降、本市が抱える課題と市長の進退について問う。 

２ 農業政策について 
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(1) 後潟のほ場整備の計画から現況、事業完了までの見通しはどうか。 

(2) 川東地区のほ場整備についての計画、考えを問う。 

 ３ 厚狭漁港のしゅんせつについて 

(1) 漁港の現状をどのように認識しているか。 

(2) 関係者の意見聴取はされたか。 

(3) 今後の見通しを問う。 

 ４ 若者の就労について 

(1) 保護観察処分解除となった若者の就労を市が支援することについての

考えを問う。 

(2) 観察所に協力雇用主として登録されている事業所への優遇制度を設け

てはどうか。 

 

４番 岩 本 信 子 議員 

１ 地方公会計制度の取組について 

(1) 山陽小野田市として公会計制度で何を目的とするのか。また、活用は

どう考えているのか。 

(2) プロポーザル方式で委託業者が決まったが、どのような点が良かった

のか。 

(3) 事業別財務諸表の作成は考えているのか。 

(4) 導入に対する問題点はどうか。 

２ 人材育成制度の見直しについて 

(1) 人材育成基本方針が策定されて変わってきたことはあるのか。 

(2) 行動計画はあるのか。また、評価はどうか。 

(3) 誰が責任をもって人材育成をするのか。 

(4) 市役所・職場・職員のあるべき姿は連携しているのか。 

(5) 人材育成の環境整備はどうか。 

(6) 女性職員活躍推進や次世代リーダー育成・若手職員育成等のプラン作

成はどうか。 

３ 学校給食公会計化について 

(1) ６月議会後の検討状況はどうか。 

(2) 問題点を解決する努力はしているのか。 

 

５番 杉 本 保 喜 議員 

１ 防災体制の改善状況と今後の方策について 

(1) 熊本地震に対する支援等を振り返り、山陽小野田市の現防災体制にお

ける次の状況を問う。 
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ア 山陽小野田市業務継続計画（ＢＣＰ）における見直しを指摘したが、

検討の結果を問う。 

イ 災害時の受援体制は、災害復興の重要なポイントである。関係機関と

の連携の具体的な状況を問う。 

(2) 庁内の防災体制の見直しや体制の強化を促進させるため、防災専門監

の防災関連全体を視る力が必要である。このことを早期に検討するとの

回答であるが、その検討内容を問う。 

２ 観光の推進について 

(1) 「ふるさと文化遺産の指定」と観光振興アクションプランにおける観

光資源の魅力向上と利活用について、「庁内関係部署によるプロジェクト

会議」での指向性を問う。 

(2) 観光ボランティア育成の具体的な戦略プランを問う。 

３ 指定管理者制度の現状と改善について 

(1) 指定管理者制度において、利用者の意見をどのように把握し、生かし

ているのかを問う。 

(2) 公園管理モニタリングの現状を問う。 

 

６番 河 野 朋 子 議員 

１ 児童館の運営について 

(1) 児童館と児童クラブの設置目的は。 

(2) 児童館の利用状況はどうか。 

(3) 児童館運営における問題点は何か。 

２ 特別支援教育について 

(1) 平成２７年度から知的障害特別支援学級設置事業が始まったが、実績

はどうか。 

(2) 障がい者差別解消法が平成２８年４月１日に施行されたが、それに伴

う本市の小中学校での対応はどうか。 

(3) 松原分校を含めた特別支援教育の今後のあり方をどのように考えるの

か。 

 

７番  大 井 淳一朗 議員 

１ 空き家対策について 

(1) 空き家の適正管理に関する対策の進捗状況について問う。 

(2) 空き家の有効活用に関する対策の進捗状況について問う。 

(3) 空き家等対策の推進に関する特別措置法の全面施行を受けて「空き家

等の適正管理に関する条例」を改正する考えはあるのか。 
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２ 災害時における市民病院の役割について 

(1) 医療版事業継続計画の策定状況について問う。 

(2) 災害拠点病院の指定に向けての現状と課題について問う。 

３ 白井市政３期１２年の総括について 

(1) 改善した点は何か。 

(2) 積み残している課題は何か。 

(3) 次の市長に期待することは。 

 

８番 笹 木 慶 之 議員 

１ スポーツを通じた豊かな市民生活の実現について 

(1) 施策推進の取組の現状と今後の対応について伺う。 

ア 生涯スポーツの推進について 

イ 競技スポーツの環境整備について 

ウ 将来を担う人材の育成について 

エ 地域の活性化と環境整備について 

(2) 施策の推進体制と進捗管理について伺う。 

２ 地方公会計制度について 

  統一的な基準による財務書類等を原則として平成２７年度から平成２９

年度までの３年間で作成し、予算編成等に積極的に活用することが求めら

れている。整備推進状況と今後の対応について伺う。 

３ まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

  取組の現状と今後の対応について伺う。 

 

９番 吉 永 美 子 議員 

１ 安心・安全なまちづくりについて 

(1) 社会福祉施設の防災・防犯について 

  社会福祉施設における防災マニュアル及び防犯マニュアル策定状況を

把握しているか。また、社会福祉施設の防災、防犯に対する市の取組に

ついて聞く。 

(2) 防災行政無線聞き取り困難への対応について 

  「音声自動応答サービス」導入の検討状況を聞く。 

(3) 被災者支援システムについて 

  被災者台帳「被災者支援システム」の導入予定を聞く。 

(4) 防災拠点の機能強化について 

  避難所等におけるマンホールトイレやかまどベンチ設置の考えを聞く。 

２ ＧＣＦ（ガバメントクラウドファンディング）の導入について 
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  自治体がインターネット上で事業資金を寄附してもらうＧＣＦの導入に

ついて考えを聞く。 

３ 動物愛護について 

(1) 環境省の「災害時におけるペットの救護対策ガイドライン」について、

飼い主への啓発状況を聞く。 

(2) 避難所へのペット同伴のための整備状況を聞く。 

(3) 新ごみ処理センター建設の際、動物専用焼却炉設置を検討したのか聞

く。 

４ 読書活動推進について 

(1) 子どもの読書推進策として、セカンドブックスタート事業導入の考え

を聞く。 

(2) 公立図書館や小中学校における図書購入費増額への考えを聞く。 

５ がん検診・特定健診について 

(1) 受診率向上のための取組状況を聞く。 

(2) 乳がんの自己検診用グローブ配布の考えを聞く。 

 

１０番 中 島 好 人 議員 

１ 地域経済の活性化について 

(1) 中小企業振興基本計画策定について 

(2) 地域通貨の導入について 

(3) 店舗版リフォーム助成制度について 

２ 介護保険について 

(1) 2015 年度から実施された制度改定後の状況についてどのように把握し

ているか。 

(2) 2018 年度からの制度改変における影響についてどのように捉えている

か。 

(3) 「総合事業」移行についての取組について 

３ 子育て支援について 

(1) 「子ども・子育て支援新制度」が実施されて 1 年がたつが、現時点で

の状況をどのように把握しているか。 

(2) 父母の願いに応えた保育所入所を行っているか。 

(3) 保育士の専門性にふさわしい待遇改善を行う必要があるのではないか。 

 

１１番 長谷川 知 司 議員 

１ 防災訓練について 

(1) 実施状況を聞く。（対市民、対市職員、主な避難施設ごと） 
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(2) 今後の防災訓練のあり方を聞く。 

２ プロポーザル方式について 

(1) 実施目的と実施基準を聞く。 

(2) ガイドラインとの整合性のチェック方法を聞く。 

(3) 採点、審査会等の実態を聞く。 

 ３ 人口定住策について 

(1) 人口推移の見通しとその原因を聞く。 

(2) 目標人口数とその必要施策を聞く。 

 

１２番 矢 田 松 夫 議員 

１ 厚狭地区複合施設について 

利用者にとって利便性の高い施設になっているか。 

２ 公民館運営について 

新公民館像に向かっているか。 

 

１３番 松 尾 数 則 議員 

１ 山陽小野田市教育行政のあり方について 

(1) 通学路の安全確保の取組状況について聞く。 

(2) 過小規模校、小規模校の取組について聞く。 

(3) 脱ゆとり教育について聞く。 

(4) 市内に住む外国人児童生徒の教育について聞く。 

(5) 不登校の現状と対策について聞く。 

(6) いじめの現状と対策について聞く。 

(7) 少年の非行防止対策について聞く。 

２ にぎわいと活力にみちたまちづくりについて 

 (1) 農業、林業、水産業について今後どのような方針や計画で魅力と活力

のある産業振興に結び付けるかを聞く。 

 (2) 厚狭駅南口のコンパクトなまちづくりについての今後の計画及び北口

市街地活性化について聞く。 

 (3) 小野田駅前地区都市再生整備計画事業の推進について、今後の駅前商

店街の活性化に結び付ける手段や計画について聞く。 

 

１４番 河 﨑 平 男 議員 

１ 農林水産物や加工品の振興について 

(1) 地理的表示保護制度について問う。 

(2) この制度の取組について問う。 
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(3) 本市の将来構想について問う。 

２ 文化財保護と観光について 

(1) 歴史遺産、旧山陽道（江戸往還、殿様道）について問う。 

(2) 未指定文化財について問う。 

 ３ 公共施設と農業施設の連携について 

社会教育施設青年の家とシステム生産農場花の海との連携について問う。 

 

１５番 岡 山   明 議員 

１ 熱中症等の対策について 

(1) 今年の熱中症の発症状況はどうか。 

(2) 熱中症対策に対する市の取組はどうか。 

(3) 夜間での緊急対応として、小児救急電話相談事業があるが、大人の救

急電話相談事業の設置の考えはどうか。 

２ 避難所の運営について 

(1) 市内５８か所ある災害時の避難所の設置基準は。また、運営管理マニ

ュアルの作成状況はどうか。 

(2) 運営管理マニュアルの見直し等、安全・安心の避難所へ改善は進めら

れているか。 

(3) 地域住民に対し、避難場所等の周知徹底が図られているか。 

３ スポーツによるまちづくりについて 

(1) 公共スポーツ施設の運用状況はどうか。 

(2) 施設の維持管理状況はどうか。 

(3) これからの公共スポーツ施設のあり方についてはどうか。 

 

１６番 山 田 伸 幸 議員 

１ お年寄りの見守りについて 

(1) セーフティネットワークは機能するのか。 

(2) 緊急通報システムの普及について 

(3) 市営住宅の独居者の見守りについて 

２ 国民健康保険について 

(1) 払いやすい保険料について 

(2) 資格証明書の運用について 

(3) 「市民の健康と命を守る 砦
とりで

としての国民健康保険」という考え方を市 

は持っているのか。 

３ 焼野海岸周辺住民の安心できる生活とまちづくりに市がどう関わるか。 

(1) 花火大会中止の理由について 
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(2) ｢幸福の鐘｣設置について 

(3) まちづくりへの市の関わりについて 


